

# えんじゅ

令和5年1月31日発行

松原小学校 NO17

## \*\* 当面の主な行事予定 \*\*

### 【 令和4年度 2月 】

- 1 (水) 委員会
- 3 (金) 学校訪問
- 7 (火) 全校集会
- 9 (木) 喫煙防止教室(5年生)
- 10 (金) 児童会役員選挙
- 11 (土) 建国記念の日
- 15 (水) クラブ
- 17 (金) お別れ遠足
- 22 (水) 授業参観  
学級懇談会
- 23 (木) 天皇誕生日

## \*\* 当面の主な行事予定 \*\*

### 【 令和4年度 3月 】

- 21 (火) 春分の日
- 22 (水) 大掃除
- 23 (木) 卒業式
- 24 (金) 修了式

## 間伐体験 ~1月24日~



4年生が5・6時間目に学習しました。最初に教室で15分間の説明を受けた後、プール西側の松林に向かいました。まず、役場職員の方がチェーンソーによる松の伐採を見せてくれました。そして、次に子供達が楽しみにしていた間伐体験へと進みました。直径約10cmの松の丸太をのこぎりで切っていました。予想していたよりも松が固かったようで、子供達は悪戦苦闘している様子もありました。しかし、大変ながらも楽しそうに間伐を体験することができていました。

## まよめの開始 ~総合学力調査~

1月17日(木)に総合学力調査を実施しました。松原小学校では今年で3回目となります。全国学力学習状況調査は6年生のみ、和歌山県学習到達度調査は4・5年生が対象ですが、今回は1年生から6年生まで全学年の国語および算数の調査となりました。4月から学習していったことがどの程度身に付いているのかを調べる調査です。今後、結果が集計されてきますが、「どこが出来ているのか」「どこがどのように出来ていないのか」といったことをしっかり分析し、今年度の学習のまとめをしていきたいと思ひます。

テストは、普段の学習内容が本当に身に付いているのかを確かめる良い機会です。分かったつもりでいた内容が実は分かっていなかったといったことも多々あります。

せつかくの機会を有効に活かして「まよめの学期」3学期を果のある学期にしていきたいと思ひます。

## おもちゃランド ~1月13日~

1・2年生生活科。2年生が1年生を楽しませるイベントを考えました。コーナーは5つ。どんぐりつまみ、玉入れ、ボーリング、わなげ、魚つりでした。2年生は、自分達が1年生のときに当時の2年生にお世話になったことを思い出しながら各コーナーの運営をしていたように見えました。



わなげコーナーでは、真剣に楽しんで得点を競っている1年生の姿を見かけました。他のコーナーでも盛り上がっている声が体育館に響き渡っていたように思ひます。

2年生は、下級生を楽しませる楽しさや喜びを感じるとともに、楽しませるためには色々な工夫をしたり、配慮をしたりしなければならぬことを学ぶことができたのではないかと思ひます。

## 避難訓練 ~1月17日~

本年度4回目、最後の避難訓練を行いました。今回は2階西側の理科室から出火したという想定で行いました。9:55分に「訓練です。訓練です。理科室で火災発生。先生の指示に従って運動場へ避難しなさい。」との校内放送の合図で運動場南側に避難しました。全校児童が避難を完了したのは放送後2分45秒後。迅速に避難行動をとることができました。

講評では、日本全国の出火原因で1番多いのはたばこの不始末で、1日あたりでは10件ぐらいの火事があること、家庭ではガスコンロからの出火による火事が多いこと等について子供達に伝えました。

火は便利ですが、その使い方や処理の仕方を誤ると大きな災害につながります。またちょっとした不注意で火事を起こしてしまうこともあります。一人ひとりが日々気を付けていきたいものです。

## クラブ活動 ~1月18日~

3学期初めてのクラブ活動でした。各クラブは、ポートボール、吉原王子の写生、石鹼作り、ポスター作りを行いました。

サイエンスクラブの石鹼作りでは、石鹼のもとを型にはめ込んで形を作り、そこに、おのの成分を混ぜていきました。おのの成分にはいろいろな種類がありました。子供達はラベンダーなど自分の気に入ったおのの付きの石鹼作りを堪能していたようでした。

